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La edil  del  PP Pepa Villaplana realizó una  valoración
sobre el pleno ordinario del mes de septiembre del
Ayuntamiento  de  Petrer.  La  concejala  recordó  que
presentaron una moción para reducir el IBI un 10%
que no salió adelante y criticó que ni Compromís ni
Izquierda  Unida  apoyasen  esta  moción  ni

justificasen  “por  qué  no  han aprobado algo  que
llevaban en sus  programas electorales”.  Villaplana
lamentó  que  “esta  bajada  no  repercut ir ía
negativamente  en  las  arcas  municipales  y  sí
ayudaría  a  los  vecinos”.

El Ayuntamiento de Petrer no aprobó la bajada del
IBI en un 10%
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